Un peu de soleil, un hiver qui semble s'échapper, de quoi faire émerger 21 randonneurs partant d'un belvédère brouillardeux pour rejoindre à Villette les traces ensoleillées des dinosaures. Une chevauchée de 19Km D578m.

Après avoir côtoyé l'Ain durant quelques kilomètres se profile l'enchevêtrement de lignes électriques issues de la centrale de Cize-Bolozon. Nous rattrapons un domaine visuel plus écologique par des chemins entretenus où les barbelés s'éclipsent au grand regret des uns et où s'invite la nature domestiquée. Une pause bien méritée et nous voilà en marche pour notre ultime étape culturelle.

D'aucuns s'activeront à retrouver les empreintes évidentes des Acrocantosaurus (carnivore) poursuivant leur déjeuner un Diplodocidéa (végétarien) ou celles d'un Brontosaure mettant ses pas dans ceux d'un Velociraptor (Euh...à moins que ce ne soit le contraire ?).

Quelques hectomètres de réflexion sur la petitesse de notre condition humaine, riches de ces visions nous rejoignons les voitures. Pressés, enfin, d'atteindre notre QG.

Merci à tous de cette journée, merci de l'accueil réservé à Bernard pour sa première.

A très vite. Amitiés

Acc: Dominique